

Polres Mojokerto Kota Patroli Sosialisasi Bareng Forkopimda Untuk sukseskan pemilu 2024

Achmad Sarjono - [KOTAMOJOKERTO.ARNESSIO.COM](https://www.kotamojokerto.arnessio.com)

Jan 28, 2024 - 17:15



KOTA MOJOKERTO - Upaya untuk meningkatkan partisipasi masyarakat dalam pemilu 2024 terus digencarkan Kota Mojokerto. Salah satunya dengan menggelar Patroli Sosialisasi Pemilu 2024 di Wilayah Kota Mojokerto pada Sabtu (27/01/2024) malam.



Patroli sosialisasi tersebut dipimpin oleh PJ Walikota Mojokerto Moh. Ali Kuncoro S.STP., M.Si., Didampingi oleh Kapolres Mojokerto Kota AKBP Daniel S. Marunduri S.I.K., M.H. Serta Pejabat Utama, Dandim 0815 Letkol Inf Iqbal Prihananta S.E., Kajari Kota Mojokerto Bpk. Bobby Ruswin, S.H., M.H., dengan start di Gedung Pemkot (Pemerintah Kota) Mojokerto.

Tidak hanya Patroli, Jajaran Forkopimda juga berupaya lebih dekat dengan masyarakat mensosialisasikan pemilu 2024 dengan berkunjung ke Taman Benteng, Duduk bersama di Angkringan Jl. Empunala, serta sosialisasi di Skywalk Alun - alun Kota Mojokerto.

“Selain untuk menciptakan rasa nyaman dan aman kepada masyarakat di akhir pekan, patroli kali ini juga bertujuan memberikan sosialisasi dan pemahaman pemilu serentak 2024 yang berintegrasi,” Ujar AKBP Daniel.

Sosialisasi terkait Pemilu 2024 gencar dilakukan oleh forkopimda Kota Mojokerto. Mengingat pemilu semakin dekat serta untuk mengajak masyarakat agar menggunakan hak suaranya.

Rute Patroli kali ini di mulai di Kantor Pemkot Mojokerto, Jl. Pahlawan, Jl. Benteng Pancasila, Jl. Empunala, Jl. Residen Pamuji (Pasar Tanjung), Jl. Letkol Sumarjo, Jl. Ahmad Yani, Alun-alun Kota Mojokerto, Jl. Hayam Wuruk, kemudian finish di Rumah Rakyat Pemkot Mojokerto.

Sementara itu Ali Kuncoro berharap, “Bahwa sebentar lagi tanggal 14 Februari akan ada pencoblosan, kami jajaran forkopimda berharap di hari 14 februari masyarakat berbondong-bondong menuju TPS yang telah ditentukan untuk memberikan hak suaranya,”

“Ini penting karena semakin tinggi partisipasi masyarakat semakin tinggi pula legitimate pemerintahan yang dihasilkan,” tambah Ali Kuncoro. (*)